
Réunion de la commission sportive du club AOG Handball 

Mercredi 29 novembre 2023 à 19h 

 

PRESENTS : 14 

- Nathalie Mengual, entraineur Babyhand, Présidente du club 

- Eric Valenzuela, entraineur U9, école de hand 

- Stanley Veron, entraineur U11 

- Baptiste Dubois, entraineur U11 

- Gilles Bruneau, entraineur U13F, membre de la commission sportive du bureau 

- Frédéric Fautray, entraineur U13M, responsable technique au sein du club 

- Samuel Bourcier, entraineur U15F, service civique au sein du club 

- Loris Chaudoreille, entraineur U15F, 

- Cédric Damman, entraineur U15M 

- Roman Mazoyer, entraineur U15M 

- Mathias Martin, entraineur U18 

- Frédéric Hugé, entraineur U18 

- Laurent Lacroix, entraineur des Loisirs, membre de la commission sportive du bureau 

- Annie Veron, vice présidente, responsable de la commission technique 

 

EXCUSES : 5 

- Lionel Servera, entraineur des Séniors M, responsable technique au sein du club 

- Marc Villetard, responsable match et arbitrage 

- Timéo Revol, entraineur U11 

- Roxane Vaillant, entraineur U9, école de hand 

- Romain Roussel, entraineur U9, école de hand 

 

 

Points à l’ordre du jour : 

1) Effectifs de chaque section, championnat, créneaux, projection 

➢ Chasubles : distribution et explication du fonctionnement. 

 

➢ Mika Bresbrouck en stage, toute l’année dans le cadre de sa 1ère année en STAPS. Il est là tous les samedis. Il 

aide au babyhand et c’est le 4ème mousquetaire des U11.  

2/3 joueurs U18 viennent aider en U9 le samedi matin. Merci à eux.  

 

➢ Babyhand : créneau le samedi matin 9h15/10h30 ou le samedi après-midi quand il ne peut avoir lieu le matin 

ou une matinée sur les vacances scolaires.  

22 enfants ou 26  

dont 8 susceptibles de montés en U9, dont 4 filles 

Surclassés : Lenny et Sacha L qui jouent en U9.  

➢ U9 : 31 enf dont 8 filles -30%  

 6 filles qui montent en U11. Roxane entraineur montera en U11 comme coach des U11F, volontaire, elle 

a du hand. Super pédagogie. 

Surclassées : Marina, Elsa, Jules, Nolan et Diego.  



Eric arrête au 20 janvier. Juan pour reprendre ? 

➢ U11 : 17 enfants dont 5 filles et peut-être 1 de +.  

dont 0 fille et 4 garçons en u13 l’an prochain. 

Surclassés : Marceau en U13. Jullian en U13 si il s’inscrit ? 

Lilas en U13F car elle ne voulait pas être en mixte.  

Morgan Rico a rejoint les U13. 

 

➢ U13F : 7 filles dont 6 pour les U15 l’an prochain. 

Donc ce n’est pas tenable pour la suite de l’année. Deviendra une U13 Mixte. 

Quelques garçons vont intégrer l’équipe de Gilles, comme des nouveaux.  

 

➢ U13M : 16 G et encore 2 nouveaux qui vont inscrire : Carl, Mathis et Jullian ? 

6 monteront en U15.  

Ethan Quesada devrait être en U15 mais s’entraine en U13. Son frère devrait intégrer l’équipe U13, après sa 

blessure.  

 

➢ U15F : 10 filles dont 4 pour U17 si on arrive à la créer.  

 

➢ U15M : 15 dont 3 en U18, 1 départ en février, déménagement à Castres.  

3 de Lédignan que l’on pourrait perdre si Lédignan crée une équipe.  

Attention sur les gardiens. 1 monte en U18 et 1 arrête.  

Timothé Paradis voudrait être surclassé pour la saison 2024-2025, voudrait jouer avec son frère Corentin qui 

pourrait revenir au club ? 

 

➢ U18 : 19 dont 8 2006 qui jouent déjà en Séniors.  

 

➢ Séniors : 18 séniors cette année.  

 

➢ Loisirs : 13 dont 4 filles et 2 filles qui viennent s’entrainer mais ne jouent pas en match car inscrites dans 

un autre club. Si Séniors filles l’an prochain elles s’inscrivent.  

Mission de Samuel de créer la Séniors filles. 

Roxane aide aux entrainements.  

➢ Entrainements spécifiques gardiens le mercredi de 16h30 à 18h depuis la semaine dernière. Assuré par 

Samuel et Laurent. Merci de le rappeler à vos gardiens, même si le sport easy a été créé.  

Discussion sur Lino U13 qui a du potentiel, Fred vise les détections.  

« Ton poto le poteau » phrase pour les gardiens.  

➢ Possibilité de récupérer le créneau du mardi pour les U11, en discussion pour janvier avec les 

entraineurs u11. Au départ, tous les 15 jours ? 



 

2) Besoins : formation ? venue du comité ? 

• Formation de Fred Fautray pour augmenter ses capacités d’entraineur, on parle d’Educateur de 

handball. 170 heures de formation en présentiel.  

 

• Comité présent en septembre pour les U11. Redemande pour janvier/février.  

Babyhand demande aussi pour le printemps.  

Proposition faite aux coachs des différentes catégories : U15 M demande, les U15F et U18 aussi. Un mail 

sera envoyé à Brice Arnaud.   

 

• Question de faire revenir Alain Portes. Loris et Samuel lui demandent si c’est possible.  

 

• Cédric a sollicité la caserne des pompiers de St Geniès pour formation aux soins pour  gestes sportifs. 

12 intéressés parmi les présents. 1h30 à 2h. Mercredi soir ou vacances scolaires ou samedi matin. 

Cédric nous tient au courant. Merci pour cette proposition.  

 

• Matériel ? Il faudrait : 

Ballons u11, Loisirs 

Petites haies.  

Echelles de motricité.  

Ardoise pour les U18, feutres, chiffons.  

Pompes  

Sacs à ballons pour les U11 

T0 pour les filles U13.  

Piquets jaunes.  

Changer les filets des cages. URGENT 

2 cages Ecole de hand.  

 

Trousse de pharmacie à vérifier et à mettre aux normes, voir Loris pour le contenu.  

Trousse pour les U11 qui n’en ont pas. 

 

Faire le tour des sacs.  

Faire une trousse à pharmacie type. Notée trousse de la halle.  

 

Etat du gymnase. Discussion avec la mairie ce jeudi 30 novembre, pipi dans les douches. Manque des caches.  

Etat des douches.  

Support de cages. 

 

3) A l’étude : Charte du joueur : demande faite à Samuel dans le cadre de son SCU d’en établir une. C’est en 

cours. Elle sera à faire signer dès qu’elle sera prête et dès la rentrée prochaine pour tous les joueurs. 

Charte de l’entraineur : en cours d’élaboration. Elle sera à signer dès qu’elle sera prête et dès la rentrée prochaine 

pour tous les entraineurs. 

Règlement intérieur du club : Il est en relecture par le bureau. Il sera à signer dès la rentrée prochaine. 

4) Projet sportif du club : 

Plusieurs projets ont été rédigés depuis plusieurs années. Il faut le mettre à jour régulièrement. 

Lecture des pages dédiées aux sections et annotations par les coachs. A retravailler lors de la prochaine réunion. 

5) Missions et actions de notre SCU : 

- Arbitrage : voir projet écrit par Marc. 

- Aide aux entrainements et aux matchs : soutien sur les U18 



- Féminisation : Samuel doit prendre contact avec Muriel Delsol. 

Création d’une sénior filles en mission. 

Retransmission des matchs du championnat du monde féminin qui commence aujourd’hui.  

Participation aux tournois U9, U11, U13 organisés par le comité en ce mois de décembre. 

- Respect : arbitrage et création de la charte du joueur. Création d’un panneau pour la halle sur le 

comportement du supporter. 

- Actions dans les écoles : Intervention dans des classes de CM1/CM2 sur les écoles de ST Mamert, St Chaptes, 

La Calmette et St Geniès. 

Obliger les joueurs et notamment les nouveaux à suivre la formation d’arbitrage, comme un « permis de jouer ».  

Intégrer plus régulièrement des moments d’arbitrage sur les entrainements : reconnaissance de fautes sur des 

remontées de balles par exemple, pour les joueurs aussi.  

Matchs amicaux.  

6) Actions à venir :  

- Fête de Noël à la mairie le 16 décembre. Inscription sur un créneau horaire pour nous aider. 

- Loto le 21 janvier : mobilisation de tous souhaitée. Le club l’organise intégralement cette année. Pas de 

prestataires. Appel aux dons : demander aux parents mais un mail sera envoyé aux familles. 

Le collège le fait le soir et vend des hot dogs 2,5€.  

- Tombolo : Carnet de tickets distribués courant décembre, tirage le jour du loto. 2€ le ticket. Recherche des 

lots.  

Pour l’instant, nous en avons quelques uns : switch, montre connectée, écouteurs. 

 

7) Site internet du club : 

Remerciement à tous les coachs pour leur mot. L’idée est de faire vivre le club à travers le site et les réseaux 

sociaux tenus par Fred et Samuel.  

Quand peut-on finir les photos des équipes ? Vendredi pour les U18.  

Séniors mardi 19h 

Samuel viendra faire les U9 un samedi matin.  

 

8) Questions diverses 

Revoir Lédignan pour une entente.  

Séance levée à 21h20. 


